

平成29年3月1日

地域の皆様
保護者の皆様

練馬区立谷原中学校
校長 中嶋 雅彦
青少年育成谷原地区委員会
北原小校区
代表 小島 時子

ボランティアマインド講演会のご案内

新春の候、地域・保護者の皆様におかれましては、ご清祥のことと拝察致します。谷原中学校の生徒たちは年度末を迎え、それぞれの目標に向かって学校生活を送っています。

今年度、谷原中学校では、オリンピック・パラリンピック推進教育ボランティアマインドの醸成重点校として、過去2年間の推進校としての基盤の上で、思いやりの心や奉仕の精神について考える機会を設定して参りました。

この度、その取組の総括として、下記の要領で講演会を実施いたします。なお、この会は、年1回の青少年育成谷原地区委員会北原小校区との共催です。

保護者会前の時間を生徒とともに共有できるよう、ご多忙とは存じますが、お誘い合わせの上、ご参加いただきますようご案内申し上げます。

記

- 1 日 時 平成29年 3月 8日 (水)
午後1時30分～2時20分
- 2 場 所 谷原中学校 体育館
- 3 対 象 生徒、保護者、地域の方
- 4 講 師 佐藤 勝枝 先生
- 5 講 演 演題 「ノーブル・ウイングス」



佐藤さんご家族

撮影：写真家 たかはしじゅんいち氏

【プロフィール】

1995（平成7）年、双子の男の子を出産。後に脳性麻痺と診断される。

子ども達が8歳の時、ボッチャに出会う。

2009（平成21）年、アジアユースパラリンピック東京にてコールルーム役員を担う。

2013（平成25）年より現在まで東京ボッチャ協会 副会長兼事務局長。

2月22日には、本校でのボッチャ体験会を進行していただきました。
谷原中生とボッチャを行った佐藤駿選手のお母さんです。